

Aire más limpio en Oregon

Piloto de riesgo acumulativo para la salud

El programa piloto Aire más limpio en Oregon: del riesgo para la salud de la comunidad es una oportunidad para trabajar con una comunidad y aprender cómo la contaminación del aire proveniente de muchas fuentes, todas juntas, puede afectar su salud



Los miembros de la comunidad son fuentes clave de información para este proyecto piloto; por lo tanto, el DEQ está organizando una sesión de escucha para recibir comentarios sobre consideraciones adicionales al elegir un área donde se realizará el estudio piloto más allá de los requisitos del proyecto de ley.

Únase a una de las dos fechas:

15 de agosto de 2023, de 2 p.m. a 3:30 p.m.

12 de septiembre de 2023, de 7 p.m. a 8:30 p.m.

Escanee el código que aparece a continuación para visitar nuestra página web y obtener más información sobre cómo participar.

